

梅雨に入って、雨が降ったりやんだり、天気の移り変わりが多い日が続きますが、子ども達は 思い思いの遊びをしています。戸外では、傘をさしながら園庭や園周辺を散歩したり、カエルや カタツムリを探したりしています。

これからも熱中症等に気をつけながら、梅雨時期ならではの経験をしていきたいと思います。



5歳児が、垂井東小学校へ出かけました。小学校へ着くと、岡田校長先生が出迎えて下さいました。校長室や保健室などの見学をしたり、 I 年生のお兄さんやお姉さんの授業を見せてもらったりしました。『小学校っていろいろなお部屋があるな』『 I 年生になったら、こんなお勉強するんだな』と感じていたようです。

命を守る訓練をしているよ

命を守るための

大事な音を聞くよ

ダンゴムシポーズ

をするよ





園では、月1回『命を守る訓練」を実施しています。火災や地震、不審者侵入など、 様々な災害を想定した訓練を日常的に行うことで、子ども自身が『自分の命は自分で守 る』と意識して、行動できるようにしています。

子ども達の様子

根っこを持って、そっとね

きゅうり、大きくな~れ







きゅうりやピーマン等の夏野菜の苗を植えました。毎日、水やりをしながら生長を楽しみ にしています。







垂井東こども園の周辺にある様々な場所へ、園外散歩に出かけています。